

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 23 Janvier 2025

LE SLOGAN « LE DERNIER MANDAT POUR LE CLIMAT » N'ÉTAIT-IL POUR LES VERTS QU'UN SIMPLE ARGUMENT DE CAMPAGNE ÉLECTORALE ?

Ce jour, le Président de la Métropole B. Bernard, a une nouvelle fois rejeté notre proposition de vœu (en pièce jointe) visant à renforcer le suivi annuel des émissions de gaz à effet de serre (GES) et de la consommation énergétique de la Métropole de Lyon.

Les émissions de gaz à effet de serre (GES) sont au cœur des engagements des accords de Paris.

Dans cette optique, le PCAET de la Métropole fixe des objectifs précis : réduire les émissions de GES de 43 % d'ici 2026 par rapport à 2000, et de 79 % d'ici 2050 sur l'aire métropolitaine.

Ce nouveau refus de suivre précisément les émissions dont la Métropole est responsable s'inscrit dans une série de refus systématiques de débattre sur le même sujet : en mars 2023, en juin 2023, et maintenant en janvier 2025.

À chaque fois, la majorité invoque des prétextes de forme ou des considérations juridiques pour éviter de devoir débattre et s'engager sur le fond.

Nous refusons de croire que la transition écologique puisse être reléguée au second plan par la majorité verte/insoumise.

Nous invitons B. Bernard à se montrer à la hauteur des enjeux climatiques en prenant en considération nos propositions et en fixant des objectifs clairs de réduction annuelle des émissions de gaz à effet de serre pour la Métropole de Lyon.

Ceci n'est pas un enjeu électoral ou clanique mais un enjeu pour les générations futures et la sauvegarde de notre planète.

Les élus du groupe "Inventer la Métropole de Demain"

Contacts presse

Christophe GEOURJON : 06 12 17 11 16

contact@christophegeourjon.fr

Pierre-baptiste BENEDETTI: 06 65 46 60 19

pbenedetti@grandlyon.com